



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El 28, 29 y 30 de junio del año 2024 se llevará a cabo el Torneo Inter - Provincial de Newcom Femenino, este es el primer evento organizado por la Subsecretaría de Newcom Femenino perteneciente a la Federación Rionegrina de Voleibol (FE.RI.VO), la cuál está incluida en la Federación Argentina de Voleibol (FeVA).

Este encuentro tendrá lugar en el Club "LOS AMIGOS" del Balneario El Cóndor, y contará con la participación de 34 equipos en total, esto incluye 16 equipos en la categoría mayores de 50, 12 equipos en la categoría mayores de 60, y 6 equipos en la categoría mayores de 40.

Los equipos de Newcom femenino que participan en esta oportunidad están conformados tanto por jugadoras de distintas ciudades de Río Negro como Lamarque, Cipoletti, Viedma, Conesa, San Antonio, Sierra Grande y Viedma; como así también de provincias como Chubut, Neuquén, La Pampa y Buenos Aires, entre otras, esperando la afluencia masiva de newqueras.

El desarrollo de este torneo cuenta con una relevancia no sólo deportiva sino también turística para la zona, permitiendo a quienes nos visitan disfrutar de la gastronomía y paisajes naturales.

El Newcom, es una actividad deportiva creada y orientada para el desarrollo físico y de integración social de las personas en las franjas etarias entre los 50,60 y 70 años.

Este deporte data del año 1895, y fue creado con el objeto de que sea un deporte fácil de organizar e incluir cualquier número de participantes para ser jugado en cualquier lugar.

En nuestro país tiene su inicio con los juegos Evita en el año 2008, y en un corto plazo se extendió por la mayoría de las provincias argentinas.

En la provincia de Río Negro se declaró de interés provincial mediante la ley D N° 5321 del año 2018, propiciando a esta disciplina una gran difusión en todo el territorio de la rionegrino.

En la actualidad, se ha transformado en la actividad física mas popular entre los adultos y adultos mayores.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Este deporte comprende reglas que son técnicamente similares al voleibol convencional pero con adaptaciones para que la práctica sea segura.

La disciplina está en pleno crecimiento ya que experimenta múltiples beneficios y tiene como objetivo promover la actividad física y lograr la integración del adulto mayor, trabajando en su cuerpo y mente, además pretende contener a las personas mayores para que puedan disfrutar de un espacio de recreación y esparcimiento con el fin de mejorar su calidad de vida.

Por ello:

Autoría: Marcelo Szczygol, Facundo López y María Celia Cévoli.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés comunitario, social y deportivo el Torneo Inter - Provincial de Newcom Femenino a realizarse los días 28, 29 y 30 de junio del año 2024 en el Club "LOS AMIGOS" del Balneario El Cóndor. Ubicado a 30 km de la ciudad de Viedma. Dicho torneo será el primer evento organizado por la Subsecretaría de Newcom Femenino de la Federación Rionegrina de Voleibol (FE.RI.VO), perteneciente a la Federación Argentina de Voleibol (FeVA).

Artículo 2°.- De forma.